

ウィンタースクール「クリスマスからお正月に変身するスワッグ作り」 活動報告

報告者／高橋ほの香さん、天川航世さん(教育学科1年)
日時／12月23日(土)13:30～15:30
場所／広島市中央公民館(広島市中区西白島町24-36)
参加者／小学生5名、5歳児1名
学生スタッフ:2名(広島文教大学生)
主催／(公財)広島市文化財団中央公民館



ウィンター スクール

しょうがつ
クリスマスからお正月に
へんしん
変身する スワッグ作り
つく
そのあとゲームするよ

12/23
(土)
13:30～15:30

スワッグ作りに挑戦してみよう。
クリスマスのあとはお正月かざりに変身するよ！
自分の作った飾りをながへく楽しもう♪
作ったあとは、みんなでゲームもするよ！！

来れるひと：小学生 20人
ばしょ：中央公民館
教えてくれる人
★スワッグ作り
フラワーコーディネーター たかはこと 先生
★ゲームやクイズ
広島文教大学のボランティア学生
ざいりょうひ：800円(当日集めます。)
もうしこみ：お家の人にたのんでみよう

お家のみなさんへ
ウィンタースクールの
申し込み
先着 又は お電話にて、
お申し込みください

申込み・主催／(公財)広島市文化財団中央公民館
TEL (082) 221-5943
FAX (082) 221-5118
e-mail: chuo-k@cf.city.hiroshima.jp

<内容>

お花屋さんの方に材料を持ってきて頂き、説明をして頂きスワッグを子どもたちと一緒に制作しました。その後に大学生が企画したゲームで遊びました。

<活動の感想>

○小学生全員がはじめましての状態です。最初は緊張していましたが、制作を進めていくうちに会話が増え、ゲームを通して仲良くなる姿を見ることが出来て、とても嬉しく感じました。何かを一緒にすると仲良くなる事が出来るという経験をしてもらう事が出来て傍で成長を感じることが出来て私自身とても良い経験になりました。制作をしていく中でこれをこうしてみよう！と考えながら制作をしている姿を見て子どもらしさを感じ一緒に過ごすことが出来て良かったです。(高橋)

○子ども達と関わることができたのはとても貴重な経験になりました。その中でも出身校が違う子どもたちがどうやって仲を深めていけるのかを考えて企画を作りました。最初の制作体験の時は花屋さんのお二方が非常にわかりやすく説明しているのを見て学ぶ部分や子どもたちの楽しそうな表情を見て、学びになる部分があつたと感じました。後半の私たちの企画に関しても子ども達の関わり方を見て、楽しんでくれたんだなと実感しました。またこのような機会があれば積極的に参加させていただきたいと思っています。ありがとうございました。(天川)

